



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le secteur canadien des fruits et légumes plaide en faveur d'une alimentation saine et abordable pour les Canadiens

Le 20 novembre 2023 (Ottawa, Ontario) – Le secteur canadien des fruits et légumes a rencontré le premier ministre Justin Trudeau lors du sommet de la Coopération économique Asie-Pacifique (APEC) qui s'est tenu la semaine dernière à San Francisco.

L'Association canadienne de la distribution de fruits et légumes (ACDFL), représentée par Colin Chapdelaine, président de l'ACDFL et président de la division des petits fruits chez Star Produce, s'est exprimée au nom du secteur canadien des fruits et légumes frais lors de la table ronde sur le coût abordable des aliments à laquelle a participé le premier ministre Trudeau.

Il était accompagné par d'autres chefs de file du secteur alimentaire, dont James Milne, directeur du marketing et vice-président principal, Catégories, chez Oppy, qui représentait le Canada. Cet événement a été l'occasion pour l'ACDFL de souligner les efforts déployés par le secteur canadien des fruits et légumes frais pour que les aliments sains restent abordables et disponibles pour les Canadiens tout au long de l'année.

Outre l'innovation et l'accessibilité des denrées alimentaires, les préoccupations du secteur sur les projets de réglementation du gouvernement canadien, qui pourraient avoir des répercussions négatives sur l'accessibilité et la disponibilité des denrées alimentaires, ont été abordées. Parmi ces mesures figurent l'interdiction des étiquettes PLU sur les fruits et légumes frais et, dans le cadre de la proposition d'Avis du plan de prévention de la pollution pour les emballages primaires pour les aliments, l'application d'objectifs pour les emballages de fruits et légumes frais très restrictifs et qui perturberont le marché. Cette initiative s'ajoute aux efforts considérables déployés par l'ACDFL auprès des parlementaires, des cabinets du premier ministre, du ministre d'Environnement et Changement climatique Canada, du ministre d'Agriculture et Agroalimentaire Canada, du ministre d'Innovation, Sciences et Développement économique Canada, et de tous les échelons de la fonction publique depuis l'annonce de la réglementation et de la politique relatives à l'emballage des fruits et des légumes frais.

Le secteur a souligné la nécessité pour le gouvernement de reconnaître et de soutenir ses efforts continus et ses investissements considérables pour répondre aux préoccupations environnementales liées à l'emballage des fruits et légumes, notamment l'élimination innovante et l'allègement des emballages, la conversion à des emballages entièrement recyclables, l'augmentation de la teneur en matières recyclées et l'adoption de solutions compostables.

« Les intervenants de notre secteur, issus de l'ensemble de la chaîne d'approvisionnement mondiale en fruits et légumes frais, sont prêts à travailler avec les représentants du gouvernement pour les aider à comprendre les efforts que nous déployons pour fournir aux Canadiens des fruits et légumes frais à un prix abordable, pour soutenir nos efforts en vue de concevoir et d'adopter des technologies d'emballage durables et pour lutter contre l'augmentation du coût des denrées alimentaires », déclare Colin Chapdelaine, président de l'ACDFL.



« Les Canadiens sont préoccupés par la hausse des prix des denrées alimentaires, affirme Ron Lemaire, président de l'ACDFL. Le secteur canadien des fruits et légumes frais travaille activement pour s'assurer que les aliments sains restent abordables et disponibles dans toutes les régions du pays – des grands centres urbains aux communautés rurales et isolées. Depuis 2019, nos efforts ont englobé l'amélioration des chaînes d'approvisionnement en fruits et légumes du monde entier, l'adoption de formes d'emballage plus durables et la collaboration avec les décideurs politiques et les régulateurs pour s'assurer que nous progressons dans une approche systémique qui harmonise les programmes et les réglementations pour soutenir un système alimentaire durable au Canada. »

Au vu de la décision de la Cour fédérale du Canada du 16 novembre 2023, déclarant le décret du cabinet permettant l'interdiction des plastiques à usage unique « déraisonnable et inconstitutionnel », le secteur des fruits et légumes frais du Canada demande au gouvernement canadien de ne pas adopter d'approche réglementaire et de travailler de concert avec celui-ci pour tirer parti des actions menées en matière d'emballage durable et contribuer à soutenir une approche globale visant à accélérer la mise en place d'un portefeuille de solutions et de technologies en matière d'emballage durable.

-30-

Pour obtenir de plus amples renseignements, communiquez avec

Micken Kokonya

Gestionnaire, communications et études de marché

Association canadienne de la distribution de fruits et légumes

Cellulaire : 613 878-3312

Courriel : mkokonya@cpma.ca

À propos de l'Association canadienne de la distribution de fruits et légumes

L'ACDFL, dont le siège social se trouve à Ottawa, Ontario, est un organisme à but non lucratif qui représente des membres aux horizons divers provenant de tous les segments de la chaîne d'approvisionnement dans le secteur des fruits et légumes frais au Canada et qui est responsable de 90 % des ventes de fruits et légumes au pays. L'ACDFL a la chance de représenter un secteur qui est à la fois un moteur économique important pour les communautés et un facteur d'amélioration de la santé et de la productivité de la population canadienne.